

SINOPSIS

Anime Hotaru no Haka berkisah tentang sepasang kakak-adik yang menjalani kehidupan semasa Perang Dunia II di Jepang. Awal mula kisah mereka dimulai ketika mereka dan juga sang ibu meninggalkan rumah untuk pergi ke tempat perlindungan karena ada peringatan hujan bom dari pesawat terbang milik tentara sekutu. Seita sang kakak menggendong Setsuko adiknya yang masih balita. Ibu mereka pergi terlebih dahulu bersama warga desa lainnya sedangkan Seita masih mengubur bahan makanan yang dimiliki keluarganya. Tak disangka ternyata itu adalah pertemuan terakhir Setsuko dengan sang ibu. Setelah Seita melihat sendiri di pengungsian bahwa sang ibu sudah tewas dengan luka bakar yang tak dapat ditolong, Seita merahasiakannya dari Setsuko.

Mereka kemudian tinggal di rumah bibi mereka yang ternyata hanya memanfaatkan timbunan bahan makanan dan juga jatah pemberian untuk ayah Seita yang berstatus sebagai tentara. Selepas makanan itu habis, habis pulalah rasa peduli sang bibi bahkan dengan sengaja memberi tahu Setsuko tentang kematian ibunya. Akhirnya Seita dan Setsuko memutuskan untuk pindah ke gorong kecil di tepi danau dan memulai hidup baru secara mandiri.

Mulai dari menjarah rumah warga yang sedang mengungsi hingga mencuri di kebun adalah cara yang dilakukan Seita agar tetap hidup. Salah satu alasan Seita mempertahankan kehidupannya adalah karena menunggu sang ayah pulang dari medan perang. Tak disangka ternyata Jepang menyerah kepada sekutu dengan kondisi seluruh kapal perang dan awaknya termasuk ayah Seita ikut karam. Seita kemudian masih harus menelan pil pahit dengan mendapati adiknya yang tengah sekarat dan tidak bisa ia selamatkan. Dengan penuh ketegaran, Seita mengkremasi sendiri jasad sang adik pada hari dimana ia mengetahui bahwa ayahnya telah mati

Setelah proses kremasi selesai, Seita memasukkan abu jasad Setsuko ke dalam kaleng permen kesukaan Setsuko dan membawanya kemanapun pergi. Tak lagi menetap di gorong kecil itu, Seita yang sebatang karamemilih jalan untuk melantarkan diri di stasiun dan meninggal dengan caranya sendiri. Seperti kunang-kunang yang dikubur Setsuko pagi itu, mereka mati begitu cepat.

GLOSARIUM

Aversi : Perasaan tidak setuju yang disertai dorongan untuk menark diri atau menghindar.

Neurotik : Suatu kesalahan penyesuaian diri secara emosional, karena tidak dapat diselesaikannya suatu konflik.

Fluktuatif : Bersifat fluktuasi -gejala yang menunjukkan turun naiknya sesuatu, ketidaktetapan; kegoncangan-.

